
第７回 再生可能エネルギーと省エネルギーに関する新たな県計画策定検討委員会

H27.3.16（月）

委員の皆様には、今日まで７回の会合を開催され、様々な角度からご議論い

ただき、検討報告書をおまとめいただき、誠に有難うございます。

厚く御礼を申し上げます。

検討報告書では、島根の地域的な特性といったようなことから国のエネルギ

ー政策の動向など、様々な点に配慮し、島根に合った再生可能エネルギーと省

エネルギーについて、今後の大きな目標、そして個々の施策の具体的な内容ま

でおまとめいただいております。

私どもとしましては、この検討報告書を受けまして、来年度の早い時期に、

県の計画として正式に決めたいと考えております。

今後、国においては、エネルギーミックスや温室効果ガスの削減目標が示さ

れる予定もあり、また平成28年には電力の小売全面自由化が予定されているな

ど、こうした国のエネルギー政策において、大きな変化も出てくる可能性がか

なりあるのではないかと考えられます。

これに応じまして、検討報告書における目標設定などの前提となった諸条件

や重点を置くべき分野も変わって来る可能性もあると考えられます。

他方、この委員会は、３月末で終了することとなっておりますので、県とし

ましては計画の進行管理等について、ご意見などをお伺いする場を新たに設け、

必要に応じ計画のフォローアップを行っていく考えであります。

県としましては、来年度からは、今回の検討報告書で示された方向性を踏ま

え、計画の推進に努めてまいります。

長期間にわたり、熱心にご審議いただき、本当にありがとうございました。


